

P2.09.02.04 Verkehrsbeschränkungen fahrender Verkehr

Tempo 30 auf der Steinmürlistrasse

Postulat

Andreas Wolf (Grüne), Mitglied des Gemeinderates, und 13 Mitunterzeichnende, haben am 7. Mai 2020 folgendes Postulat eingereicht:

"Der Stadtrat wird gebeten, auf der Steinmürlistrasse mit der Inbetriebnahme der Limmattalbahn Tempo 30 einzuführen.

Begründung:

Mit dem Bau der Limmattalbahn soll der Durchgangsverkehr auf das übergeordnete Strassennetz (Bern-/Überlandstrasse) geleitet werden. Dazu müssen die notwendigen, flankierenden Massnahmen auf Seiten der Stadt getroffen werden. Tempo 30 auf der Steinmürlistrasse ist eine günstige und wirksame Massnahme mit vielen weiteren positiven Auswirkungen: Die Schulwege werden sicherer, das Quartier leidet weniger unter Lärm, Abgasen und der trennenden Wirkung des motorisierten Verkehrs auf der Steinmürlistrasse."

Mitunterzeichnende:

Beat Hess

Johannes Küng

Catherine Peer

Silvan Fischbacher

Martin Steiner

Roland Schürch

Sven Johannsen

Philipp Sanchez

Olivier Barthe

Catalina Wolf-Miranda

Manuel Peer

Ernst Joss

Kerstin Camenisch

Das Postulat von Andreas Wolf wird im Sinne von § 55 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Gabriele Olivieri
Präsident



Patricia Meyer
Sekretärin

versandt am:
pme